



+

## Fahrt zum Ostergarten nach Neu Ulm – ein Erlebnis mit allen Sinnen



**O**stern ist mehr als Eierfärben, Nester suchen und Ostergeschenke verschenken. Ostern ist die Grundlage unseres Glaubens. Aber was steckt denn eigentlich hinter den Feiertagen im Frühjahr? Wie war das denn damals vor über 2000 Jahren? Mit der Fahrt zum Ostergarten nach Neu Ulm laden wir alle Familien herzlich ein, erlebnishaft in die Zeit Jesu und das Geschehen im antiken Je-

rusalem einzutauchen. Am Samstag, 13.4.2019 möchten wir mit dem Zug nach Neu Ulm fahren, um dort im Ostergarten gemeinsam durch das Stadttor Jerusalems zu schreiten und wie die Menschen zur Zeit Jesu durch die Altstadt zu wandern. Nicht nur im Gefängnis, auch am Berg Golgotha und am Kreuz werden wir hautnah in die Darstellung der letzten Stunden Jesu mit einbezogen. Mit allen Sinnen erleben wir so auf einem eindrucksvollen Rundgang die Ostergeschichte. Vom Einzug nach Jerusalem über das letzte Abendmahl, seine Gefangennahme und Verurteilung, bis hin zum Tod am Kreuz und die Auferstehung! Die Teilnahme wird für Familien mit Kindern ab sechs Jahren empfohlen.

Alle Infos auf einen Blick:

- Fahrt zum Ostergarten neu Ulm: Samstag, 13.4.2019
  - Hin- und Rückfahrt: Gemeinsame Bahnfahrt ab Sigmaringen, Zustieg in Sigmaringendorf möglich. Treffpunkt ist um 10:15 Uhr, Bahnhof Sigmaringen, Gleis 1. Rückkehr ist um 18:30 Uhr, Bahnhof Sigmaringen
  - Kosten: Erwachsene 10 €, Kinder 7 € (Bahnfahrt + Eintritt Ostergarten)
  - Bitte ein Tagesvesper, sowie wettergerechte Kleidung mitbringen
- Anmeldung bis 24.3.2019 bitte bei Regina Schmucker  
(Tel.: 07570 - 684155 oder [r.schmucker@kath-sigmaringen.de](mailto:r.schmucker@kath-sigmaringen.de))  
Regina Schmucker